



13. Januar 2021

16/2021

Live auf Facebook: Vorstellung der Neuen Gesamtschule Ickern

Modernes pädagogisches Konzept, kurze Schulwege, inklusives Lernen: Im Sommer dieses Jahres geht die neue Gesamtschule in Ickern an den Start. Gemeinsam mit Dr. Kerstin Bröker, Leiterin des Gründungsteams der neuen Gesamtschule in Ickern und Thomas Spieß, Mitglied des Gründungsteams, informieren Bürgermeister Rajko Kravanja und Sozialdezernentin Regina Kleff am Freitag, 15. Januar, ab 16.00 Uhr live über die neue Gesamtschule auf der offiziellen Facebookseite der Stadt Castrop-Rauxel.

Bereits Ende 2020 konnten sich Interessierte an der Konzeption der Neuen Gesamtschule im Norden der Stadt beteiligen und ihre Anregungen in die Entwicklung der Schule miteinfließen lassen. Ab dem 29. Januar beginnt nun die Anmeldephase. Dazu und zum Konzept sowie zum Gelände der neuen Schule können sich Eltern jetzt noch einmal ganz aktuell informieren. Ab 16.00 Uhr wird das Zoom-Meeting von Bürgermeister Rajko Kravanja mit Sozialdezernentin Regina Kleff, Dr. Kerstin Bröker und Thomas Spieß live über die Facebookseite der Stadtverwaltung www.facebook.com/StadtCastropRauxel übertragen. Bürgerinnen und Bürger können währenddessen ihre Fragen über die Kommentarfunktion unterhalb des Beitrages stellen oder diese vorab per Mail mit der Betreffzeile „Neue Gesamtschule“ an anliegen@castrop-rauxel.de schicken.





Pressedienst

Seite 2

Dr. Kerstin Bröker und Thomas Spieß vom Gründungsteam bieten darüber hinaus ebenfalls an, im persönlichen Gespräch nach einem vereinbarten Termin weitere Informationen zur Anmeldung und zur Schule zu geben. Eltern können sich dafür per Mail an ngi@castrop-rauxel.de wenden.

